

## Comentario / Carlos Loret de Mola (Periodista)

"Le gana el odio al Presidente, le gana el prejuicio, le gana el rencor, porque si no le ganara el rencor, es un político muy hábil y hoy lo que tendría que haber hecho, después de la jornada brutal que colmó el Paseo de la Reforma y el Monumento a la Revolución y se replicó en varias ciudades del país, tendría que haber dicho: 'retiro mi iniciativa de Reforma Electoral, he escuchado lo que dicen las calles y con eso desarticulaba un movimiento que hasta hoy emerge como el principal desafío a sus planes para la sucesión del 2024, pero López Obrador odia demasiado. Le dolió tanto porque López Obrador había logrado privatizar la calle, solo sus manifestaciones contaban, solo sus bloqueos eran legítimos, solo sus convocatorias llenaban las plazas y ese enorme sector que ayer se expresó había perdido la calle.

Ayer una sensación de victoria recorrió todo los que López Obrador y los suyos no se han cansado de gritarles con burla y con sorna: ¡Perdieron! A mi juicio ese sector de la sociedad civil organizada es la verdadera oposición en México y ha logrado que mucha gente recupere la esperanza de que el 2024 no está cantado, Ahí estuvieron Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI; Marko Cortés, dirigente nacional del PAN; Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados; Vicente Fox, expresidente de México; Roberto Madrazo, ex candidato presidencial, su acérrima rival la exdirigente de los maestros, quien por cierto apoyó a López Obrador en 2018, Elba Esther Gordillo. También estuvo la senadora Claudia Ruiz Massieu y con esto el Presidente está tratando de hacer que este movimiento parezca un puñado de políticos solamente y jno, no es así!".

https://drive.google.com/file/d/1HEMO9TMRu21-ZhgzChdygi4bIhlo 7TR/view